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Siswa sebagai aktor akademisi memiliki tanggung jawab dalam menjalankan 

kewajiban dalam bidang akademik yaitu belajar dan mengerjakan tugas-tugas 

akademik.  Proses menjalankan kewajiban dan mengerjakan tugas akademik 

membutuhkan konsistensi, pemahaman prioritas, dan manajemen waktu yang 

baik. Jika siswa tidak menyadari kewajiban dan memiliki tiga hal tersebut 

maka bisa menciptakan fenomena prokrastinasi akademik atau penundaan 

dalam pengerjaan tugas. Maka butuh nilai-nilai yang mampu menjadi kontrol 

diri dan menumbuhkan sikap tanggung jawab. Nilai-nilai yang dirasa mampu 

menjadi kontrol siswa dari fenomena prokrastinasi akademik yaitu nilai-nilai 

religius keagamaan. Maka dari itu peneliti mencoba mencari tahu hubungan 

antara nilai religius dengan prokrastinasi akademik. Dengan maksud nilai-

nilai keagamaan mampu menurunkan prokrastinasi akademik siswa. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui korelasi tingkat religiusitas siswa dan 

prokrastinasi akademik di MBS Al Mukhtar Watukebo pada semester genap 

tahun 2022/2023. Subjek penelitian ini yaitu siswa MBS Al Mukhtar 

sebanyak 58 siswa yang terpilih secara sebagai sampel penelitian yang 

menggunakan teknik random sampling. Teknik pengambilan data 

menggunakan angket yang disebar pada 58 siswa sebagai responden. Teknik 

analisis penelitian ini menggunakan uji analisis korelasi pearson product 

moment. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat religiusitas siswa 

berkorelasi negatif  terhadap prokrastinasi akademik yang dibuktikan dengan 

nilai pearson correlation -0,545,  dengan df sebesar 58 dan taraf signifikan 

sebesar 5% maka di peroleh        sebesar 0,2542. Karena         >        

pada taraf signifikan, sehingga hipotesis nol (Ho) ditolak dan hipotesis 

alternatif (Ha) diterima. Artinya ada korelasi antara religiusitas siswa dengan 

prokrastinasi akademik di MBS Al Mukhtar Watukebo. 
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Students as one of the academic actors have a responsibility in carrying out 

obligations in the academic field, namely studying and doing academic 

assignments.The process of carrying out obligations and carrying out 

academic assignments requires consistency, understanding priorities, and 

good time management. If students are not aware of their obligations and have 

these three things, they can create the phenomenon of academic 

procrastination or delays in doing assignments. So we need values that are 

able to become self-control and foster an attitude of responsibility. The values 

that are felt to be able to become students' control of the phenomenon of 

academic procrastination, namely religious religious values. Therefore, 

researchers are trying to find out the relationship between religious values and 

academic procrastination. With the intention that religious values can reduce 

student academic procrastination. 

 

 This research uses quantitative research methods. This study aims to 

determine the correlation between the level of student religiosity and 

academic procrastination at MBS Al Mukhtar Watukebo in the even semester 

of 2022/2023. The subjects of this study were MBS Al Mukhtar students as 

many as 58 students who were selected as research samples using random 

sampling techniques. The data collection technique used a questionnaire 

which was distributed to 58 students as respondents. The analysis technique of 

this study used the Pearson product moment correlation analysis test. The 

results of this study indicate that the level of student religiosity has a negative 

correlation with academic procrastination as evidenced by the Pearson 

correlation -0.545, with a df of 58 and a significant level of 5%, an r_table of 

0.2542 is obtained. Because r_count > r_table at a significant level, the null 

hypothesis (Ho) is rejected and the alternative hypothesis (Ha) is accepted. 

This means that there is a correlation between student religiosity and 

academic procrastination at MBS Al Mukhtar Watukebo. 
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 خلاصة

 

 . الاسذثاط ت١ٓ ِسر٠ٛاخ ذذ٠ّٓ اٌطلاب ٚاٌّّاطٍح الأواد١ّ٠ح ف١ٕٕٖٟٔٓشِالاساسٞ ، إٔراْ. 

 ِذسسح اٌّحّذ٠ح اٌذاخ١ٍح اٌّخراس ٚاذٛو١ثٛ

ّاجسرشاٌاٌّسرشاس الأٚي: دورٛس سف١اْ سٚفٟ   

ّاجسرشاٌ اٌّسرشاس اٌثأٟ: ١٘شٚي ٘ذٜ      

 اٌىٍّاخ اٌّفراح١ح: ذذ٠ٓ اٌطاٌة ، اٌرس٠ٛف الأواد٠ّٟ

٠رحًّ اٌطلاب تصفرُٙ أحذ اٌفاػ١ٍٓ الأواد١١ّ٠ٓ ِسؤ١ٌٚح ذٕف١ز الاٌرضاِاخ فٟ اٌّجاي 

اد١ّ٠ح ، ٚذرطٍة ػ١ٍّح ذٕف١ز الاٌرضاِاخ ٚذٕف١ز الأواد٠ّٟ ، أٞ اٌذساسح ٚاٌم١اَ تاٌّٙاَ الأو

اٌّٙاَ الأواد١ّ٠ح الاذساق ، ٚفُٙ الأ٠ٌٛٚاخ ، ٚإداسج اٌٛلد تشىً ج١ذ. إرا ٌُ ٠ىٓ اٌطلاب 

ػٍٝ دسا٠ح تاٌرضاِاذُٙ ٌٚذ٠ُٙ ٘زٖ الأش١اء اٌثلاثح ، ف١ّىُٕٙ خٍك ظا٘شج اٌرس٠ٛف الأواد٠ّٟ 

حاجح إٌٝ ل١ُ لادسج ػٍٝ ضثظ إٌفس ٚذؼض٠ض ِٛلف أٚ اٌرأخ١ش فٟ أداء اٌّٙاَ. ٌزٌه ٔحٓ ت

اٌّسؤ١ٌٚح. اٌم١ُ اٌرٟ ٠شؼش أٔٙا لادسج ػٍٝ أْ ذصثح س١طشج اٌطلاب ػٍٝ ظا٘شج اٌرس٠ٛف 

الأواد٠ّٟ ، أٞ اٌم١ُ اٌذ١ٕ٠ح. ٌزٌه ، ٠حاٚي اٌثاحثْٛ ِؼشفح اٌؼلالح ت١ٓ اٌم١ُ اٌذ١ٕ٠ح 

ىٓ أْ ذمًٍ ِٓ ذس٠ٛف اٌطاٌة الأواد٠ّٟ.ٚاٌّّاطٍح الأواد١ّ٠ح. تمصذ أْ اٌم١ُ اٌذ١ٕ٠ح ٠ّ  

٠سرخذَ ٘زا اٌثحث طشق اٌثحث اٌىّٟ. ذٙذف ٘زٖ اٌذساسح إٌٝ ذحذ٠ذ اٌؼلالح ت١ٓ ِسرٜٛ 

ذذ٠ٓ اٌطلاب ٚاٌرس٠ٛف الأواد٠ّٟ فٟ اٌّذسسح اٌّحّذ٠ح اٌذاخ١ٍح اٌّخراس ٚاذٛو١ثٛ فٟ 

. شاسن فٟ ٘زٖ اٌذساسح طلاب ِذسسح ٖٕٕٓ/ٕٕٕٓاٌفصً اٌذساسٟ اٌضٚجٟ ٌؼاَ 

طاٌثاً ذُ اخر١اسُ٘ وؼ١ٕح تحث تاسرخذاَ ذم١ٕح أخز  ٥٘ٚاذٛو١ثٛ ّذ٠ح اٌذاخ١ٍح اٌّخراس اٌّح

طاٌثاً وّسرج١ث١ٓ.  ٥٘اٌؼ١ٕاخ اٌؼشٛائ١ح. اسرخذِد ذم١ٕح جّغ اٌث١أاخ اسرث١أاً ٚصع ػٍٝ 

. ذش١ش ت١شسْٛاسرخذِد ذم١ٕح اٌرح١ًٍ فٟ ٘زٖ اٌذساسح اخرثاس ذح١ًٍ الاسذثاط اٌٍحظٟ ٌّٕرج 

ّا سرٜٛ ذذ٠ٓ اٌطاٌة ٌٗ اسذثاط سٍثٟ تاٌرس٠ٛف الأواد٠ّٟ ؤرائج ٘زٖ اٌذساسح إٌٝ أْ ِ

ِٚسرٜٛ وث١ش ٥٘دسجاخ اٌحش٠ح ِرسا٠ٚح ِغ ٤٘ٗ٘ٓٔالص  ٠رضح ِٓ اسذثاط ت١شسْٛ

( oHػٕذ ِسرٜٛ وث١ش ، ٠رُ سفض اٌفشض١ح اٌصفش٠ح ) r< طاٌٚح rػذد  ثُ حصً ٪ِ٘ٓ

ثاط ت١ٓ ذذ٠ٓ اٌطاٌة ػلالح اسذ(. ٚ٘زا ٠ؼٕٟ أْ ٕ٘ان ٠ٚHHرُ لثٛي اٌفشض١ح اٌثذ٠ٍح)

ٛٚاٌرس٠ٛف الأواد٠ّٟ فٟ ِذسسح اٌّحّذ٠ح اٌذاخ١ٍح اٌّخراس ٚاذٛو١ث  


